

## Pour ou contre la gestion Covid du gouvernement

### Lien Telegram

[https://t.me/+g\\_OtFlrM3HA5Yzhk](https://t.me/+g_OtFlrM3HA5Yzhk)

Dans groupe, les personnes qui sont invitées ou qui s'invitent par le lien, assument les disputes à propos de la gestion du covid.

On part du principe que la source de nos arguments peut être demandée (au besoin, on fournit les liens), et on évite les attaques ad hominem et ad personam.

### La différence ?

L'attaque ad hominem vise à disqualifier l'argument par un "hors sujet".

L'attaque ad personam s'en prend à la personne même.

On s'attache à l'argument ad rem, il se rapporte à la vérité ou la chose elle-même. 😊

### Les personnes qui assument une dispute saine sont rares.

Sachons leur rendre hommage et sachons développer notre sens de l'analyse, notre sens de l'écoute et notre attention. On s'engage à respecter la personne, tout en faisant l'examen de nos argumentations respectives.

On distingue ainsi les faits des interprétations. On sait parfois qu'il faut repenser la manière dont les faits sont nommés, collectés et on sait que les registres d'interprétation sont motivés par des structures, des savoirs, des perspectives qui, parfois (souvent), demandent à être clarifiées.

Chacun est libre d'assumer jusqu'où il souhaite aller dans l'analyse de son argumentation. Chacun est libre de participer ou pas, d'entrer dans le groupe et de le quitter.

Merci de votre attention. 😊



*Dans la scolastique médiévale, la disputatio était, avec la lectio, une des méthodes essentielles et omniprésentes d'enseignement et de recherche, ainsi qu'une technique d'examen dans les universités à partir du début du xiii<sup>e</sup> siècle. (Wikipedia)*